

Defekte Straßenkehrmaschine: Informationen zu Grünpflege in der Stadt Parchim

Parchim. Aktuell müssen die täglichen Reinigungsfahrten der Kehrmaschine im Stadtgebiet aufgrund technischer Probleme am Fahrzeug ausfallen. Derzeit läuft die Ersatzteilbeschaffung, um eine zeitnahe Reparatur zu ermöglichen. Die Verwaltung der Stadt Parchim geht davon aus, dass es noch etwa drei bis vier Wochen dauern wird, bis diese vorgenommen worden ist.

Darüber hinaus gibt es zahlreiche Anfragen an die Stadtverwaltung zu den Stamm- und Stockausschlägen an den Stadtbaumen sowie zum Schnitt des sogenannten Lichtraumprofils. Die Stadt Parchim hat zwei Firmen unter Vertrag, die sich um die bodennahen Triebe, besonders bei den Linden kümmern. Hier wird nach Prioritäten abgearbeitet, an erster Stelle steht die Verkehrssicherheit. Auch der städtische Betriebshof ist hier unterstützend tätig. Eine Ausweitung mit zusätzlichen Unternehmen zur Grünflächenpflege ist mit Blick auf den städtischen Haushalt sowie aus Kapazitätsgründen bei den Garten- und Landschaftsbauern derzeit leider nicht möglich.

Bildunterschrift: Die Straßenkehrmaschine der Stadt Parchim ist derzeit defekt. (Foto: Axel Schott, Stadt Parchim)

Ihr Kontakt bei weiteren Fragen:

Stadt Parchim
Axel Schott
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Rathaus, Schuhmarkt 1, Zimmer 301
presse@parchim.de
Postanschrift: Stadt Parchim, PF 15 49, 19365 Parchim
Telefon: 03871 / 71-194, Telefax: 03871 / 71-111
www.parchim.de
facebook.com/www.parchim.de | instagram.com/stadt_parchim/